



**Ilmo. Sr. D. Enrique Ossorio Crespo**  
Consejero de Educación y Universidades

Rivas Vaciamadrid, 9 de febrero de 2023

Estimado consejero,

El pasado mes de septiembre de 2022 le envié una carta trasladando la preocupación tanto del Ayuntamiento como de la comunidad educativa de la ciudad respecto a la dotación de plazas escolares para el inicio del curso 2022/2023.

Medio año después, y a apenas unas semanas del inicio del proceso de admisión para el curso 2023/2024, continuamos en una situación de emergencia educativa. En el CEIPSO La Luna, un centro sin apenas espacios para el desarrollo de los recreos, nos han informado que las obras de ampliación sufrirán un nuevo retraso hasta, en principio, finales del mes de abril. Desde este Ayuntamiento, además, desconocemos cuándo tienen previsto llevar a cabo la construcción del gimnasio del citado centro.

En el caso del CEIP Mercedes Vera (Hispanidad), esta semana hemos asistido con estupor a la publicación de la redacción del proyecto básico y de ejecución de la ampliación para terminar este centro como línea 4. Hablamos de una infraestructura absolutamente necesaria para septiembre de 2024, por lo que tanto el Gobierno municipal como las familias de la ciudad precisamos saber con celeridad los plazos que manejan.

Estos retrasos provocan que el alumnado tanto del CEIPSO La Luna como del futuro colegio se vea obligado a convivir con las obras y recibir su educación en barracones. Asimismo, se hace imprescindible la construcción del IES Margarita Salas, cuya redacción del proyecto de obras se adjudicó el pasado mes de julio con un periodo de ejecución de tres meses y, veinte años después de la construcción del último instituto en Rivas, el IES Antares, todavía no han comenzado. Hace cuatro años, en 2018, cedimos una parcela municipal a su Consejería para albergar este centro.

Por todo ello, y apelando a la colaboración institucional, ruego podamos concertar un encuentro lo antes posible para que se nos informe respecto a la ejecución y plazos de las obras así como para tratar de buscar soluciones de manera conjunta para aliviar la situación de emergencia educativa que atravesamos.

**Aída Castillejo Parrilla**  
Alcaldesa de Rivas Vaciamadrid